

Fulminante Unterhaltung mit „Als gäb´s kein Morgen – Die wilden 20er Jahre“

06.04.2022 09:45 von Martina Jansen (Kommentare: 0)



Karten für die musikalische Produktion am 25. April sind bei der Stadinfo Dorsten erhältlich

Mit „Als gäb´s kein Morgen – Die wilden 20er Jahre“ des Westfälischen Landestheaters lädt die Stadt Dorsten zu einer musikalischen Reise in die goldenen Zwanziger. Mit bewährter Live-Musik des Lippe-Saiten-Orchesters wird das Publikum am 25. April 2022 (Montag) um 20 Uhr in der Aula der St. Ursula Realschule zurück in dieses wilde Jahrzehnt gebracht, in dem die Beine beim Charleston und Shimmy wirbelten und sich das Knallen der Sektkorken mit Gelächter in den Vergnügungspalästen mischte.

Vor 100 Jahren begann ein Jahrzehnt, das später als „The Roaring Twenties“ oder „Die goldenen Zwanziger“ in die Geschichte einging: Eine brodelnde, kochende Zeitspanne, voller politischer Krisen.

Das Kaiserreich war nach dem Ersten Weltkrieg zusammengebrochen und die Moderne drang unaufhaltsam in alle Lebensbereiche ein. Die Gesellschaft hatte sich erstmals eine demokratische Verfassung gegeben, doch die ersten Gehversuche in eine bisher unbekannte Freiheit waren bedroht durch die Gewalt rechter Gruppen. Alte Militärs, Deutschnationale und Antisemiten bekämpften die Weimarer Republik. Ein Vulkan!

Aber auf diesem Vulkan wird getanzt, gesungen, Musik gemacht und Kabarett gespielt. Es werden Bilder gemalt und Gedichte geschrieben. Und das alles in einer bisher unbekanntem Dichte und Intensität: Verspielt, erotisch, lasziv, wild, laut und hellsehtig. Eine musikalische Produktion von Tankred Schleinschock.

Als gäb´s kein Morgen – Die wilden 20er Jahre

Montag, 25. April 2022, 20.00 Uhr

Karten: 15 Euro / 16 Euro / 18 Euro, erm. 10 Euro / 11Euro / 13 Euro

Aula St Ursula Realschule, Nonnenkamp 14

Eine Veranstaltung des Theater-ABOs der Stadt Dorsten. Karten und weitere Informationen gibt es bei der

Stadtagentur/Stadinfo Dorsten, Recklinghäuser Straße 20, Telefon 02362-663066 stadtinfo@dorsten.de.
Bitte beachten Sie die coronabedingten tagesaktuellen Zugangsregelungen.

Foto oben rechts: „Als gäb’s kein Morgen – Die wilden 20er Jahre“ bringt das Westfälische Landestheater am 25. April 2022 in Dorsten auf die Bühne

Text: Stdt Dorsten

Foto: Volker Beushausen